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 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 11 février, à Saint-Sauveur en mode virtuel 
 
 
Personnes présentes : 
Barbeau, Martin – président 
Queneville-Éthier, Justine – vice-présidente 
Brochu, Marie-Claude – membre du personnel 
Dann, Wendy – parent 
Noël, Marie - parent 
Duplessis, Nadia – membre du personnel 
Lépine, Susie – membre du personnel 
Séguin, Mélissa – membre du personnel 
Fortier, Marie-Ève – membre du personnel 
Lamoureux, Annie – parent 
Landry, Alexandra – membre du personnel 
 
Était aussi présente : 
Archambault, Caroline – directrice 
 
Personnes absentes : 
Balas, Annabelle – parent 
D’Errico, Sabrina – parent 
Legault, Sylvie – représentante de la communauté 
Travaillaud, Julie – membre du personnel 
Dubé, Roxanne – parent    
 

 

    

 
 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  
 
2.0         OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
 

 

 
 
CEE 2020-2021-19 
 
 
 
 

3.0         PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM  

 
4.0         ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 11 FÉVRIER 2021 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR ALEXANDRA LANDRY 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour. 
 
Le projet d’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 
 

1. Accueil et mot de bienvenue 
2. Ouverture de la séance 
3. Présences et constatation du quorum 
4. Adoption de l’ordre du jour du 11 février 2021 
5. Adoption et suivi du procès-verbal du 3 décembre 2020 
6. Question du public 
7. Représentant du comité de parents 
8. Information de la direction 

8.1 Visite des représentants de la Santé Publique 
8.2 Organisation sécuritaire (zones et bulles classe) 
8.3 Site internet 
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9. Calendrier 2021-2022 
10. Budget définitif 

10.1 2019-2020 / 2020-2021 
10.2  CEE 

11. Projet éducatif 
11.1  Anglais 
11.2  Pyramide comportementale 
11.3  Adoption de COPS 
11.4  Planification sur la sexualité 

 12.  Plan d’infrastructure et travaux réfection 
 13.  Délégation rôle et pouvoirs 
 14.  Processus des plaintes 

15.  Formation obligatoire 
16.  Varia 
17.  Levée de l’assemblée 

 
 
 
CEE-2020-2021-20 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
5.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 03 DÉCEMBRE 2020 
 
IL EST PROPOSÉ PAR JUSTINE QUENNEVILLE-ÉTHIER 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de l’assemblée du 3 décembre 2020 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
6.0 QUESTION DU PUBLIC 
 
Aucune question 
 
 
7.0 REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 
Martin Barbeau rapporte les sujets suivants qui ont été discutés au comité de parents. 

En guise de prévention, discussion entourant la sécurité autour de l’école 

CEEHDAA : comité consultatif seulement 

Plan d’intervention : arrimer la théorie et la pratique 

Révision de la Politique à l’admission des élèves 

Les programmes régionaux seront revus en prévision de l’année 2022-2023 

Facteurs de motivations pour les élèves. 

A-N Morin : une piscine et aréna à venir, donc intéressant de revoir l’offre des programmes 

Travaux :    - Qualité de l’air dans les écoles. 

- Contrôle du niveau de CO2 (se fait par échantillonnage) 

Communication difficile entre les membres du CEE et les autres parents. Certains parents se 
questionnent sur le fait d’avoir un groupe Facebook. Par contre, il y a des enjeux, tels que : 

1- Il faudrait qu’il y ait un filtrage des propos 

2- Qui serait l’administrateur du groupe?  

3- Voir à une phase 2-3, en réflexion et vérification 

Caroline mentionne que nous avons un site internet et que cela devrait être suffisant. 
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CEE-2020-2021-21 
 
 
 
 
 
 
 
CEE-2020-2021-22 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CEE-2020-2021-23 
 
 

8.0 INFORMATION DE LA DIRECTION 

8.1 VISITE DES REPRÉSENTANTS DE LA SANTÉ PUBLIQUE 

La visite des représentants de la Santé Publique accompagnés des représentants syndicaux 
s’est révélée positive. 

8.2 ORGANISATION SÉCURITAIRE (ZONES ET BULLES CLASSE) 

Afin d’augmenter la sécurité dans nos pavillons, les élèves portent des brassards de différentes 
couleurs à l’extérieur l’hiver (une couleur par classe qui différenciera les bulles classes). 

8.3 SITE INTERNET 

Madame Anne Mercier travaille toujours pour les développements du site commun des deux 
pavillons. 

 
 
9.0 CALENDRIER 2021-2022 

Les instances ont été consultées, l’an prochain les jours cycle seront de mise (1 à 10) et non du 
lundi au vendredi. 

IL EST PROPOSÉ PAR NADIA DUPLESSIS 
 
D’ADOPTER les jours cycles 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
10.0 BUDGET DÉFINITIF 

10.1 2019-2020 : Déficitaire de 39 000 $ 
2020-2021 : Nous tentons de redresser la situation, possible entente avec la direction 
générale. 

Caroline Archambault présente le budget et les mesure protégées. 

IL EST PROPOSÉ PAR ALEXANDRA LANDRY 
 
D’ADOPTER le budget et les mesures protégées, telles que présentées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10.2 CEE 
Nous avons reçu 400 $ pour la semaine du personnel, merci. 

 
11.0 PROJET ÉDUCATIF 

11.1 ANGLAIS 
Comité a démarré pour le 1er cycle et le préscolaire en vue d’offrir un projet pour septembre 
prochain. 

11.2 PYRAMIDE COMPORTEMENTALE ET ACADÉMIQUE 

Présentation par Caroline et Marie-Claude Brochu 

11.3 ADOPTION DES COPS 

IL EST PROPOSÉ par Mélissa Séguin 
 
D’ADOPTER la planification des COPS pour les élèves du 3e cycle 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

11.4 PLANIFICATION SUR LA SEXUALITÉ 

IL EST PROPOSÉ par Alexandra Landry 
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CEE-2020-2021-24 
 
 
 
 
 
CEE-2020-2021-25 
 
 
 
 
CEE 2020-2021-26 
 
 
 
 
 
CEE 2020-2021-27 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CEE 2020-2021-28 
 
 
 

 
D’ADOPTER la planification sur la sexualité de la 1ere à la 6e année. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
12.0 PLAN D’INFRASTRUCTURE ET TRAVAUX DE RÉFECTION 
IL EST PROPOSÉ par Susie Lépine 
 
D’ADOPTER le plan des travaux prévus par les ressources matérielles. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
13.0 DÉLÉGATION RÔLES ET POUVOIRS 
IL EST PROPOSÉ par Mélissa Séguin 
 
D’ADOPTER la délégation rôles et pouvoirs, telle que présentée 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
14.0 PROCESSUS DES PLAINTES 
IL EST PROPOSÉ par Wendy Dann 
 
D’ADOPTER le processus des plaintes, tel que présenté 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
15.0 FORMATION OBLIGATOIRE CEE 

Assurez-vous d’avoir pris le temps d’écouter les capsules, à discuter au prochain CEE (25 mars). 
 
 
16.0 VARIA 
Wendy Dann a remarqué que sur le terrain de l’école quelques parents ne respectent par le port du 
masque et la distanciation sociale de 2 mètres. Caroline assurera un suivi avec les policiers. 
 
 
17.0 LEVÉE DE LA SÉANCE : 
 
 
IL EST PROPOSÉ par Alexandra Landry, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 
Il est 20h20. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

   

     
Caroline Archambault  Martin Barbeau 
Direction de l’école  Président   

 

 


